
問

市
道
の
清
掃
ボ
ラ
ン
テ
ィ

ア
活
動
を
把
握
し
て
い
る
か
。

答

建
設
部
長
把
握
し
て
い

る
。

問

近
鉄
弥
富
駅
南
口
の
市
道

鯏
浦
1
5
2
号
線
の
進
捗
状
況

は
。

答

平
成
4
年
度
着
手
し
た
が
、

用
地
取
得
が
一
部
完
了
し
て
い

な
い
。

問

飲
食
店
等
創
業
支
援
事
業　

の
進
捗
状
況
は
。

答

新
規
開
業
飲
食
店
を
3
店

舗
確
認
、
1
店
舗
が
申
請
提
出

に
向
け
て
準
備
し
て
い
る
。

問

飲
食
店
等
創
業
支
援
事
業

に
関
し
て
意
見
や
要
望
は
。

答

支
援
金
の
申
請
を
す
る
た

め
の
書
類
が
多
く
煩
雑
と
い
う

意
見
が
あ
る
。

▲近鉄弥富駅南口ロータリー
（イルミネーション）

問

令
和
6
年
度
予
算
1
千
万

円
達
成
の
見
込
み
は
。

答

商
工
会
と
連
携
し
、
達
成

で
き
る
よ
う
取
り
組
む
。

問

飲
食
店
等
創
業
支
援
事
業

の
拡
大
へ
の
対
策
は
。

答

申
請
書
類
の
簡
素
化
、
商

工
会
と
連
携
し
、
支
援
事
業
を

ア
ピ
ー
ル
す
る
。

問

令
和
5
年
12
月
に
近
鉄
弥

富
駅
南
口
で
行
わ
れ
た
駅
前
イ

ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
の
賑
わ
い
は
。

答

駅
前
が
賑
や
か
に
な
っ
た

が
、
利
用
者
の
駐
車
場
が
な
い
。

ポ
ケ
ッ
ト
パ
ー
ク
の
場
所
が
、

通
り
道
か
ら
外
れ
る
と
い
う
課

題
が
あ
る
。

問

ポ
ケ
ッ
ト
パ
ー
ク
の
利
活

用
促
進
の
対
策
は
。

答

市
道
鯏
浦
1
5
2
号
線
の

整
備
を
す
る
。

問

夏
祭
り
の
企
画
を
、
市
は

ど
の
よ
う
に
思
う
か
。　

答

賑
わ
い
創
出
は
、
大
変
重

要
で
あ
る
と
認
識
し
て
い
る
。

柴田 英里 議員
無会派

近鉄弥富駅南口の賑わい創出を問
大変重要であると認識している答

▲市道鯏浦152号線
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ら
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委
員
会
レ
ポ
ー
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議
案
等
の
賛
否
状
況
一
覧

６
月
定
例
会
の
あ
ら
ま
し

一
般
質
問


